

**DISCURSO  
DÉCIMO ANIVERSARIO DE CORSATUR  
SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
25 DE JULIO DE 2006**

SEÑOR MINISTRO DE TURISMO, HOY VOY A CONTESTAR ALGUNA DE SUS PALABRAS, PARA DECIRLE QUE EFECTIVAMENTE, HOY, HA LLEGADO EL TIEMPO PARA LA COSECHA, EN EL SECTOR TURISTICO.

VEMOS CON SATISFACCIÓN, LOS FRUTOS, DE LO QUE CON ESMERO Y VISIÓN DE FUTURO, SE CREO HACE DIEZ AÑOS. EL IDEAL DE CONVERTIR A EL SALVADOR, EN UN DESTINO TURÍSTICO DE CALIDAD, SOSTENIBLE, SUSTENTABLE, TUVO UN PASO DECISIVO, AL INSTAURAR CORSATUR, HACE UNA DÉCADA.

POR CIERTO, EL ACTUAL VICEPRESIDENTE DE LA ASAMBLEA, ERA EL VICEMINISTRO DE ECONOMIA Y YO LE PREGUNTABA, QUÈ DONDE ESTAN LAS CANAS, QUE LE APARECIAN EN ESA FOTO. ASI QUE ROLANDO, TAMBIEN FORMA PARTE DE ESTA HISTORIA.

TODAS ESTAS INICIATIVAS, GENERAN OPORTUNIDADES, PARA QUE EL SALVADOR SE CONVIERTA, EN UN DESTINO TURÍSTICO DE CALIDAD INTERNACIONAL.

PERO NO HEMOS ESTADO SOLOS EN ESTE ESFUERZO POR MEJORAR LA IMAGEN DEL PAIS, EN EL EXTERIOR. LOS EMPRESARIOS DEL SECTOR, VISIONARIOS, EMPRENDEDORES Y LUCHADORES, HAN CONTRIBUIDO DE MANERA CONTUNDENTE, AL CRECIMIENTO DEL SECTOR, EN LOS ÚLTIMOS AÑOS.

DURANTE LA ÚLTIMA DÉCADA, EL AUMENTO EN LA LLEGADA DE TURISTAS, LA GENERACIÓN DE DIVISAS Y LA CREACIÓN DE INFRAESTRUCTURA, HA SIDO SUSTANCIAL; A TAL PUNTO QUE HOY EN DÍA, EL TURISMO POSEE UNA IMPORTANCIA ECONÓMICA, DE PRIMER ORDEN EN EL PAÍS.



EN LA ÚLTIMA DÉCADA, EL TURISMO HA DEJADO A LA ECONOMÍA DE EL SALVADOR, CERCA DE TRES MIL MILLONES DE DÓLARES, DE ACUERDO AL ÚLTIMO INFORME DE LA CORPORACIÓN DE TURISMO.

EL IMPACTO DE LA ACTIVIDAD, EN ESTA DÉCADA, HA SIDO IMPORTANTE, AL LOGRAR UN POSICIONAMIENTO DENTRO DE LA ECONOMÍA, HABER SENSIBILIZADO SECTORES CLAVES, SOBRE SU IMPORTANCIA EN EL CONTEXTO ECONÓMICO, SOCIAL Y CULTURAL, CONTRIBUIR A DIVERSIFICAR Y AUMENTAR, LAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO Y DESCENTRALIZAR LAS OPORTUNIDADES DE DESARROLLO.

ACTUALMENTE SE TRABAJA PARA DARLE AL PAÍS, EN LOS PRÓXIMOS AÑOS, UNA OFERTA DE SERVICIOS TURÍSTICOS DE CALIDAD, CONSOLIDAR A EL SALVADOR, ENTRE LOS TRES PRINCIPALES DESTINOS EN CENTROAMÉRICA Y POSICIONARLO COMO EL PRIMER DESTINO DE NEGOCIOS, Y REUNIONES, EN LA REGIÓN, AUMENTANDO EL NÚMERO DE TURISTAS INTERNACIONALES, A DOS MILLONES. AMPLIAR A 415 HOTELES, LA CAPACIDAD DE ALOJAMIENTO Y CONTRIBUIR AL PRODUCTO INTERNO DEL PAÍS, EN UN 7 POR CIENTO, ENTRE OTRAS ACCIONES, QUE TIENE LISTA, EL MINISTERIO DE TURISMO..

ME CABE LA SATISFACCIÓN DE RECONOCER, QUE VAMOS POR BUEN CAMINO, TANTO ES ASÍ, QUE POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DEL TURISMO EN EL SALVADOR, LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE TURISMO, PRINCIPAL ORGANISMO RECTOR DE ESTE RUBRO, DESTACA LA LABOR QUE ESTAMOS REALIZANDO EN EL PAÍS, EN ESTA MATERIA, Y RECONOCE QUE EL SALVADOR, SE HA CONVERTIDO, EN UNO DE LOS MERCADOS DE MÁS RÁPIDO CRECIMIENTO EN AMÉRICA LATINA, PRODUCTO DE UNA HISTORIA DE ÉXITO, LOGRADA EN POCOS AÑOS, ALCANZANDO UN CRECIMIENTO DE CASI 23 POR CIENTO, EN LLEGADAS INTERNACIONALES, EN LOS PRIMEROS CUATRO MESES DE ESTE AÑO.

CORSATUR DEBE SENTIRSE ORGULLOSA, PUES ESTOS LOGROS NO SE HUBIERAN CONSEGUIDO, SIN SU ARDUA LABOR, PORQUE LAS ASPIRACIONES QUE HACE 10 AÑOS ERAN SUEÑOS, HOY SON REALIDADES QUE NOS PRESENTAN UN FUTURO PROMISORIO, PARA EL PAIS, POR LOS BENEFICIOS QUE GENERA EL TURISMO, TANTO ECONÓMICOS, CULTURALES, SOCIALES, COMO AMBIENTALES.

QUIERO FELICITAR A CORSATUR, A SUS EX PRESIDENTES, AL ACTUAL MINISTRO Y A TODOS LOS QUE HAN OCUPADO POSICIONES DE PRIVILEGIO Y DECIRLE QUE TIENEN TODO NUESTRO APOYO. HAY MUCHO TRABAJO POR DELANTE Y DESAFÍOS QUE SUPERAR, COMENZANDO EN CASA Y CREYENDO ENTRE NOSOTROS LOS SALVADOREÑOS, QUE NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR, ES UN LUGAR ATRACTIVO, PARA EL TURISTA INTERNACIONAL Y QUE CONTAMOS CON TODO PARA HACER DEL PAÍS, UN DESTINO DE CALIDAD, ACORDE A LOS ESTÁNDARES INTERNACIONALES.

EL IDEAL CON EL QUE NACIÓ CORSATUR, EN 1996, COMIENZA A SER UNA REALIDAD. CADA VEZ MÁS ESTAMOS CONVENCIDOS, DE LOS BENEFICIOS QUE YA ESTÁ GENERANDO EL TURISMO Y RECONOCEMOS, QUE EL PASO DADO HACE DOS AÑOS, PARA CONVERTIR A LA INDUSTRIA, EN UN SECTOR CLAVE PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DEL PAÍS, CONVIRTIÉNDOLO EN TEMA DE POLÍTICA Y PRIORIDAD DE ESTADO, FUE DECISIVO, A TAL PUNTO QUE HOY, HOY EN DÍA, EL RUBRO TIENE UNA IMPORTANCIA ECONÓMICA DE PRIMER ORDEN.

ESTIMADOS AMIGOS, QUIERO DECIRLES QUE DURANTE LA CAMPAÑA POLITICAL OFRECI CREAR EL MINISTERIO DE TURISMO, POR SUPUESTO QUE HUBO UNA LARGA DISCUSION, ALGUNOS PREOCUPADOS POR EL TEMA DE INCENTIVOS. PERO LE DECIA A DOÑA CHELA, QUE TODO LO QUE HABIAMOS DISCUTIDO, DESDE EL SECTOR PRIVADO, PARA CONVERTIR ESTA, EN UNA ACTIVIDAD QUE GENERARA PROGRESO, DESARROLLO Y SOBRE TODO, QUE ES INTENSIVA EN MANO DE OBRA, LO TENIAMOS QUE PONER EN PRACTICA, AL LLEGAR A LA PRIMERA MAGISTRATURA DE LA NACION. Y POR ESO, POCO A POCO, CON LA LLEGADA DEL LICENCIADO CARDENAL, AL MINISTERIO DE TURISMO, DEL LICENCIADO



ROCHI, ACTUAL MINISTRO, HEMOS DEMOSTRADO QUE EL SALVADOR VALE LA PENA, QUE TIENE LUGARES QUE MOSTRAR, LUGARES DE CALIDAD.

Y YO LES ASEGURO, QUE AL TERMINAR ESTE MANDATO, VAMOS A PONER AL TURISMO, COMO UNA DE LAS GRANDES APUESTAS, AL IGUAL, QUE EL CENTRO LOGISTICO REGIONAL, AL IGUAL QUE LA AMPLIACION DE TODA LA INFRAESTRUCTURA DEL PAIS, QUE AL FINAL DE CUENTA, VA A TERMINAR FAVORECIENDO AL TURISMO.

RECUERDO LAS DISCUSIONES LARGAS, SOBRE ESTA LEY. RECUERDO CUANDO NOS SENTABAMOS CON LOS EMPRESARIOS Y NO HABIAN ACUERDOS. GRACIAS A DIOS, TENEMOS LEY, TENEMOS UNA POLITICA DE ESTADO TURISTICA. Y YO NO TENGO NINGUNA DUDA, QUE SU NEGOCIO VA A CRECER, Y POR ENDE, VA A CRECER LA ECONOMIA, VA A CRECER EL EMPLEO Y LA PROSPERIDAD DEL PAIS.

QUE DIOS BENDIGA, ESPECIALMENTE A TODOS LOS EMPLEADOS QUE TIENE CORSATUR, QUE HA TENIDO A LO LARGO DE LA HISTORIA. HOY, CON ESTE MINISTERIO, SE HACEN REALIDAD, ESOS SUEÑOS.

MUCHISIMAS GRACIAS. Y POR CIERTO, ME DECIA EL MINISTRO ROCHI, QUE YA NECESITA UN VICEMINISTRO. ME DICE: YA EL TRABAJO ES ENORME. VAMOS A ANALIZARLO, LE DIGO, EN LOS PROXIMOS DIAS. PORQUE YO CREO QUE EL MENSAJE, AL INSTAURAR UN MINISTERIO DE TURISMO, FUE EL ADECUADO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS